

## Proportion de ménages composés de couples avec enfants continue de diminuer

- Les dernières tendances concernant la part de couples vivant avec des enfants ou sans enfants illustrent la diversité croissante des ménages et des familles. Au Nouveau-Brunswick, l'écart entre ces [types de ménages](#) s'est creusé.
- En 2001, le pourcentage de ménages au Nouveau-Brunswick composés de couples avec des enfants (32,8 %) était supérieur à celui des ménages composés de couples sans enfants (26,5 %). Les tendances se sont inversées à partir de 2011, avec une plus grande proportion de ménages composés de couples sans enfants (30,3 %) que de ménages avec des enfants (25,7 %). L'écart entre les deux groupes s'est à nouveau élargi en 2016, avec 30,9 % de ménages composés de couples sans enfants et 23,7 % de ménages composés de couples avec des enfants.
- Au Canada, la proportion de ménages composés de couples avec des enfants n'a cessé de diminuer au fil du temps, mais ce groupe continue d'occuper une part plus importante que celui des ménages composés de couples sans enfants. En 2016, 26,5 % des ménages étaient composés de couples avec des enfants contre 25,8 % de ménages composés de couples sans enfants.

